

Samedi 11 mai 2024

## UNE MÉDAILLE D'ARGENT ET DE BRONZE TRICOLORE ET DEUX NOUVEAUX QUOTAS PARALYMPIQUES POUR CONCLURE LE CHAMPIONNAT DU MONDE DE PARACANOË

L'équipe de France de Paracanoë qui participait du 9 au 11 mai au Championnat du Monde rentre de Szeged avec deux médailles : une médaille d'argent pour Rémy BOULLÉ et une de bronze pour Nélia BARBOSA. Ce championnat du monde faisait office également de dernière compétition de rattrapage pour les quotas paralympiques et là encore c'est une belle moisson. Après les deux quotas déjà décrochés par les médaillés du jour la saison dernière, en KL3 pour Nélia BARBOSA et en KL1 pour Rémy BOULLÉ, Abel ABER et Eléa CHARVET obtiennent tous deux le quota en VL3. Le bilan est donc très positif pour le Paracanoë tricolore. La sélection paralympique pour les Jeux de Paris 2024 sera communiquée après les championnats du monde la semaine du 20 mai.



**Résultats de l'équipe de France :**

KL1 Hommes 200 m -Rémy BOULLÉ – **Vice-champion du monde**

KL3 Dames 200 m - Nélia BARBOSA – **Médaillée d'argent**

# COMMUNIQUE

VL3 Hommes 200 m - Abel ABER : 2e de la finale B

VL3 Dames 200 m - Eléa CHARVET : 3e de la finale B

VL3 Hommes 200 m - Eddie POTDEVIN – éliminé en demi-finale (7e de sa course)

KL3 Hommes 200 m – Gabin KEIREL - éliminé en demi-finale (7e de sa course)

## Déclarations :

**Rémy BOULLÉ** : « C'est une médaille d'argent mais je reste insatisfait de ma prestation. Je me suis mis trop la pression et je suis passé à côté de ma course. Le départ a été donné rapidement et je suis surpris du départ. Au lieu de faire une course pleine et être concentré sur ce que je fais, j'ai un œil qui regarde ce que fait le Brésilien. Au lieu d'être acteur, j'ai été spectateur. Je suis donc déçu car je fais 200m à regarder un concurrent. Je sais que je peux mieux faire. Mais faire 2e avant les Jeux, c'est peut-être mieux pour arriver en outsider. Je n'avais pas mon bateau habituel car il a été cassé lors d'un stage mais quoi qu'il arrive c'est de ma faute. Je suis extrêmement déçu. Je reviens malgré tout avec une médaille et je remercie tout le monde du soutien. Il va falloir continuer à travailler. Je ferai l'impasse sur les championnats d'Europe pour privilégier les stages et les entraînements. »

**Nélia BARBOSA** : « Je prends la 3e place dans la finale du Championnat du monde et j'en suis super contente. Cette 3e place a un petit gout de victoire car les dernières semaines n'ont pas été évidentes et mouvementées. Je suis très motivée pour les semaines et derniers mois à vivre avant les Jeux. Le fait de reprendre des départs sur des compétitions me redonne le gout de faire des compétitions. Je suis soulagée ; je suis reconnaissante des personnes qui m'accompagnent comme mon entraîneur Jean Pascal Crochet qui me suit depuis septembre. Il m'encourage énormément et m'a permis de gagner beaucoup de confiance en moi. Ces championnats du monde m'ont remis le pied à l'étrier et je suis très contente. »

**Ludovic ROYÉ, directeur technique national** : « Ce championnat du monde était un moment clé sur la route de Paris 2024. Nos deux leaders, Rémy et Nelia, ont répondu présents, tout en validant des pistes intéressantes pour la dernière ligne droite vers les Jeux, Abel et Elea ont fait le job en allant gagner le quota pour la France en VL. Le jeune Gabin a démontré un vrai potentiel pour 2028. L'Equipe repart à l'attaque dès lundi ! Beaucoup d'espoirs pour la suite ! »

[Informations et résultats ICI](#)

<https://worldcup.szeged2024.com/>

## CONTACT PRESSE

Nadège COULET

[Site officiel FFCK : www.ffck.org](http://www.ffck.org)